

Permitirá a oferentes conocer la iniciativa

Servicio de Salud abre consulta ante el Mercado Público por proyecto de diálisis en Porvenir

El Servicio de Salud Magallanes publicó este miércoles una consulta en la plataforma Mercado Público con el objetivo de identificar oferentes capaces de construir una unidad modular acelerada de diálisis en Porvenir. Verónica Yáñez, directora del organismo, explicó que esta medida forma parte de una estrategia coordinada con el Ministerio de Salud para abordar la ne-

cesidad urgente de hemodiálisis en la zona.

"Estamos trabajando en soluciones a corto plazo para dar respuesta a la necesidad de hemodiálisis en la provincia de Tierra del Fuego, es así como el día de hoy -miércoles 4- publicamos una consulta al Mercado Público para conocer a los oferentes que puedan dar solución, mediante una construcción de tipo mo-

dular acelerada en la provincia de Tierra del Fuego para implementar esta unidad de diálisis", señaló Yáñez.

Además, enfatizó que, mientras se habilita la unidad en Porvenir, se han implementado medidas de apoyo para una paciente que requiere traslados regulares a Punta Arenas, incluyendo cobertura de alimentación, alojamiento y transporte.



Foto: Agencia LPA

Verónica Yáñez, directora del Servicio de Salud Magallanes.